

認知症予防

特集



早期発見へ正しく理解

ミニクリのコ

日本精神科医学会との共同開催として、鳥取大、伯耆町、島根県が連携し、浦上克哉氏を中心とした講演会を開催。また、認知症予防プログラム「うつとく認知症ボタルサット」で認知症予防を宣伝した。

認知症予防の視点から、口づけで起きた変化と今後取り組むべき策について聞いた。

高齢者は新型コロナウイルス感染症の感染リスクが高い」とされ、その方々が予防対策に努められています。しかし、それは認知症予防と密接に関連する重要な学習から高齢者の状況も変わっています。現在も社会全体がコロナ禍で、さまざまな学習から高齢者の認知機能の低下が緩慢化されています。現在は認知症予防が進んでいます。

「日本医学会の認知機能低下の予防と共生は両輪」として、「認知症予防の日」に込めた思い」とメッセージを語りました。

「認知症予防の視点から、口づけで起きた変化と今後取り組むべき策について聞いた」と題して、認的活動で脳を刺激的・科学的に理解する場があります。ぜひ参考にしてください。

「うつとく認知症ボタルサット」で認知症予防が実現された。このうつとく認知症ボタルサット

コロナ禍で認知機能低下

認知症予防の第一人者、浦上克哉氏（鳥取大学医学部認知症予防学講座長）に、今取り組むべき策について聞いた。

浦上克哉氏に聞く

日本認知症予防学会防学会理学長

浦上克哉氏に聞く



【プロフィール】浦上 克哉（うらかみ かつや）氏

1980年代から認知症の診療・研究に取り組む。鳥取大医学部保健学科生体側面学講座教授を経て、22年4月から同学部認知症予防学講座（寄付講座）教授。同学部付属病院（米子市）、信生病院（吉田市）で認知症の診療を行っている。

認知症予防への正しい理解

認知症予防は遅延であります。認知機能の低下による認知症の進行は、認知機能の低下による認知症の進行

予防の重要性訴え

徳光さん 会話を楽しむこつ 紹介

トータルライフ 徳光さん中央を交えて行われた



「認知症予防の日」記念式典

一般社団法人日本認知症予防学会

日本認知症予防学会（浦上克哉会長）、「認知症予防の日」の記念式典が、東京会館内で開催。講演や懇親会を行った結果、認知機能の改善が確認されたことを報告。浦上会長は認知症予防への関心は高いと述べた。同様に、同僚の講演では、認知症予防が効果的であることが証明された。一方で、認知症予防の効果が低い商品も多かった。科学的に正しい認知症予防への理解を広めたい」と力を込めた。

トータルライフには、同学会理事の桜井泰氏（国立長寿医療研究センター）研究所長が登壇。認知症予防への正しい理解

を呼びかけた。桜井氏は、「認知症予防は、認知機能の改善や運動指導が効果的である」と述べた。また、認知症予防は、認知症予防のための運動をする人が多いことや、認知症への影響が大きくなると想定しています。今後の課題として、治療に対する認知症予防の必要性があると想定しています。今後は認知症予防の意識を高めることで、認知症予防の効果を最大限に引き出すことが重要です。

桜井氏は、「認知症予防は、認知機能の改善や運動指導が効果的である」と述べた。また、認知症予防は、認知症予防のための運動をする人が多いことや、認知症への影響が大きくなると想定しています。今後は認

知症予防の意識を高めることで、認知症予防の効果を最大限に引き出すことが重要です。

桜井泰氏は、「認知症予防は、認知機能の改善や運動指導が効果的である」と述べた。また、認知症予防は、認知症予防のための運動をする人が多いことや、認知症への影響が大きくなると想定しています。今後は認

知症予防の意識を高めることで、認知症予防の効果を最大限に引き出すことが重要です。

桜井泰氏は、「認知症予防は、認知機能の改善や運動指導が効果的である」と述べた。また、認知症予防は、認知症予防のための運動をする人が多いことや、認知症への影響が大きくなると想定しています。今後は認

知症予防の意識を高めることで、認知症予防の効果を最大限に引き出すことが重要です。

桜井泰氏は、「認知症予防は、認知機能の改善や運動指導が効果的である」と述べた。また、認知症予防は、認知症予防のための運動をする人が多いことや、認知症への影響が大きくなると想定しています。今後は認

知症予防の意識を高めることで、認知症予防の効果を最大限に引き出すことが重要です。

とっとり認知症ポータルサイト



分かりやすく 関連情報発信



（認知症に関する情報が盛り込まれた）

次回の掲載は7月14日予定